

Presidente de Perú se pronuncia contra pugnas políticas que golpean a su gobierno

Image not found or type unknown



Presidente peruano, Pedro Castillo

Lima, 3 oct (RHC) El presidente peruano, Pedro Castillo, se pronunció hoy en un acto público en Pichari, en la región surandina de Cusco contra las pugnas políticas que agobian a su Gobierno, en medio de rumores contradictorios sobre el desenlace de una controversia de imprevisibles consecuencias.

Ante cultivadores de hoja de coca y cacao, el mandatario dijo que su administración, iniciada hace poco más de dos meses, está enfocada en trabajar para atender las necesidades de la patria y dejar atrás las fricciones políticas.

Sin referirse a la intención opositora de censurar, destituir, al ministro de Trabajo, Guido Maraví, y su exigencia de retirar al primer ministro, Guido Bellido, agregó que 'no nos dejemos llevar por situaciones

trasnochadas' y descartó perder tiempo en conflictos políticos.

'Se acabó la política, se acabaron las diferencias, empecemos a trabajar porque primero está el Perú, primero están las necesidades de esta patria', afirmó.

Castillo inauguró en Pichari un centro de desarrollo e innovación para la industrialización y la mejora de la productividad y la calidad del café y el cacao producidos en la zona y estuvo acompañado por varios ministros, entre ellos Bellido y Maraví.

El clima de confrontación se agudizó ayer con abiertos planteamientos de legisladores de extrema derecha, de vacar (destituir) a Castillo si presentara la cuestión de confianza en todo el gabinete ministerial si Maraví fuera defenestrado.

La jornada dominical se caracterizó por una estampida de rumores, que oscilan entre afirmar que el mandatario está a punto de retirar a los dos ministros cuyas cabezas reclama la oposición y sus versiones mediáticas y pronosticar que presentará la cuestión de confianza en defensa de Maraví.

En un comentario previo, el conocido analista Nicolás Lúcar dijo que ese sector político está empeñado en echar abajo al Gobierno de Castillo y, si este presentara la cuestión de confianza, el Parlamento está decidido a vacar al jefe de Estado.

En su programa de televisión, el veterano periodista afirmó que los dirigentes de extrema derecha Keiko Fujimori y Rafael López Aliaga deben abandonar su campaña por la vacancia presidencial, en la que están empeñados porque no aceptan que fueron derrotados en las urnas por el humilde maestro rural.

Apuntó que Fujimori tiene fuertes razones para ello, porque va camino a la cárcel, y un fiscal ha pedido se le condene a 20 años y 10 meses de cárcel por lavado de activos y otros delitos.

Según Lúcar, la única posibilidad de Fujimori de evitar la cárcel es que caiga el Gobierno y pueda buscar por cuarta vez la presidencia en nuevos comicios, a fin de tener inmunidad al menos durante cinco años.

Se refirió así a que, de ser destituido Castillo, la siguiente en caer sería la vicepresidenta, Dina Boluarte, y la jefatura del Estado quedaría interinamente en manos de la conservadora titular del Congreso de la República, María del Carmen Alva.

Lúcar criticó también a los autodenominados partidos centristas Acción Popular, Alianza para el Progreso y Podemos Perú, que se han sumado a la derecha extrema y sus planes desestabilizadores.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/272456-presidente-de-peru-se-pronuncia-contrapugnas-politicas-que-golpean-a-su-gobierno>



Radio Habana Cuba